

## SENA Regional Valle y la concesión Unión Vial Camino del Pacífico, firman convenio para la formación de mujeres "Todoterreno" para la construcción.

- Casi 100 mujeres y hombres de los diferentes municipios del corredor vial Buga-Luboguerrero -Buenaventura, que hacen parte de la estrategia Mujeres Todoterreno, culminaron su proceso de formación en el SENA, con la posibilidad de hacer parte de la mano de obra del proyecto 5G que transformará al Pacífico Colombiano.
- La Unión Vial Camino del Pacífico a través de su programa de Gestión Social, busca establecer mecanismos de comunicación y participación efectiva con las comunidades, promoviendo la participación en cursos de formación y técnicos laborales que pueda rebustecer la mano de obra y la vinculación laboral.

**Guadalajara de Buga, 5 de octubre de 2023.** EL Servicio Nacional de Aprendizaje SENA y la Concesionaria Unión Vial Camino del Pacífico, por primera vez en la historia de las concesiones del suroccidente del país, se unen mediante un gran convenio, para formar mujeres campesinas, amas de casa y emprendedoras, para la etapa constructiva del proyecto 5G de terminación del corredor vial Buga-Loboguerrero-Buenaventura.

Son casi 100 mujeres y hombres los que este jueves 5 de octubre recibieron su certificación en diferentes cursos de formación para el trabajo en el marco del convenio. De estos 5 grupos que se certificaron, dos grupos corresponden a 44 mujeres que se certifican bajo la estrategia MUJERES TODOTERRENO. Estrategia enfocada en el desarrollo oportuno de las competencias requeridas para la infraestructura, generando en ellas empoderamiento, confianza, presencia y crecimiento con cursos de formación como Operación de Guadaña, Reparación de Motores a Gasolina, entre otros.

El Gerente de la Concesionaria, Ing Miguel Ángel Acosta Osío, manifestó que: "Estas estrategias permitirán el fortalecimiento de unidades productivas presentes en la zona y el desarrollo económico de los territorios con toda la estrategia de vinculación de mano de obra para el proyecto. La articulación con el SENA también permitirá potenciar la oferta formativa en temas como construcción y obra, empleabilidad y empoderamiento femenino mejorando la vida de las comunidades asentadas en los diferentes municipios del corredor vial".

La Concesionaria Unión Vial Camino del Pacífico, en el marco del desarrollo de su proyecto de Gestión Social, trabaja para dejar un legado positivo en el corredor, permitiendo mejorar la vida de las personas. Por este motivo, se realizan estrategias de capacitación y formación dirigidas a las comunidades de los siete municipios del área de influencia del proyecto (Buga, Yotoco Restrepo, Calima (Darién), Dagua, La Cumbre y Buenaventura, entre otros).

Esta labor permitirá el fortalecimiento de unidades productivas presentes en la zona y el desarrollo económico de los territorios con toda la estrategia de vinculación de mano de obra. La articulación con el SENA también permitirá potenciar la oferta formativa en temas como construcción, empleabilidad y empoderamiento femenino mejorando la vida de las comunidades asentadas en los diferentes municipios del corredor vial.

El sector de la infraestructura tiene el gran reto reducir la amplia brecha de género que ha mantenido a las mujeres al margen de opciones laborales dentro de una industria catalogada como el pilar de desarrollo del país. #VamosMásAllá